
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子ども達に 

たくさんの励ましを 

いただきました。 

ありがとう 

ございました。 

 

水 緒 
「知徳の方向 あやまらず 進め」 

第 １３９０号 

（令和３年度 第２５号） 

洋野町立種市小学校 

令和３年１１月１５日 

児童数 ２４２名 

緊張感が伝わってくる発表だった。き
れいな歌声で素敵だった。じーんとし
て涙が出そうだった。 

１年生の発表はセリフ前のドキドキが伝わってきて、見る方も
緊張して見ていた。たくさん練習したんだろうなあと思った。 

短い時間の中で一言のセリフを体も使っ
て思い切り表現してみんな素敵だった。 

一人一人の個性や本番までのがんばりが
感じられてとてもよい発表会だったと思
う。下の子も一緒に見たが楽しかったよ
うで飽きずに最後まで楽しめた。「抜き足
差し足忍び足」も覚えたようです。（笑） 
 

低学年まではカチカチだったが今年
は余裕があった。同い年の子どもの成
長を見られたこともうれしかった。 

３年生は、まだ可愛いらしさが残る発
表で微笑ましかった。６年生は「さす
が」の一言で、どんどん話に引き寄せ
られる演技に驚きと感動があった。 

笑顔でセリフを話す姿が微笑ましかった。
衣装もバッチリで楽しかったし感心した。
演奏ももっと聞いていたいほどだった。 

当日まで何をやるのか秘密にして
いながらも「すごくおもしろいか
らね。」と話している子どもたちが
きらきらしていて心から楽しみに
しているのが伝わってきた。 

手作り衣装を「自信作だから
楽しみにしてて！」とうれし
そうに教えてくれた。演技だ
けでなく衣装も楽しく見た。 
 



 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 ・ちょうどよい。寒くなかったのでよかった。（多数）・町の文化祭も午後から見られて丁度よかった。 

 ・１０月上旬がよい 
 
 

・今年はフェイスシールドもなくみんなの元気な声が体育館に響き渡っていて、とても楽しく見れた。 

・くじ引きで入場案内がスムーズでよかった。 

・案内文では分からずに不安なこともあったが、先生方のきめ細かな誘導で安心して席につけた。 

・１家族１名ではなく２名で見れてよかった。 

・開始時刻がきちっとしていてよかった。 

・感染症対策ありがとうございます。安心して見ることができました。普段から安全に気をつけてい

ただいていると思い安心しました。（多数） 

・ところどころ拍手したかったが、してもいいか分からずもやもやしていたが、６年生の子どもたち

が率先して拍手してくれたのがありがたかったし素晴らしと思った。 

・時折目を向けると高学年の子が係り活動をしていました。気がつかれないようにそーっと活動して

いるようでえらいなあと思いました。 

＜改善点について＞ 

・全学年・ブラスの発表を観られなかったのが   

残念。来年は全学年見られますように。（多数） 

・コロナがおさまったら全校合唱も見たい。 

・来年は、１家族３名になることを願う。 

・仕事の都合上一ヶ月前には予定を数えていただかないと休めないので少し困って

いた。コロナの関係で決めることは難しいと思うがシフト制だと見に行きたいけ

ど行けないという親も出てくるのでは。でも、無事に学習発表会ができ本当によかったと思う。 

・壇上の子ども以外はビデオで撮りづらかったので、全員壇上でできればと思った。 

・くじ引きはあまり意味がないような・・・。順番を待っているときの方が密な感じだった。 

・執行部の取り組みの「つぶまめ」の貼り付け位置が帰りに分かって見れなかったが残念。 

・帰りの下校時間の厳守を願いたい。 

・業者の方にお願いしてＤＶＤ作成してもらえたらうれしい。 

 

 

 

「自分の学年だけでなく他の学年も見たい」という感想をいただきました。「他の学年のおうちの方に

も見ていただきたかった」という感想もいただきました。私達も「みなさんで見ていただきたい」とい

う気持ちでいっぱいでした。今回はかないませんでしたが、“みんなで子ども達を見る”ということをこ

れからも大事にしていきたいと考えています。 

「ネタバレするからこれ以上は言えない。」
といいながら見どころを話してくれて、本
番を見て「ここだったんだ。」と納得した。
楽しんで取り組めていていた様子だった。 

いつも落ち着きがないので本番はどうな
るか心配していたが、「動きをつけてセリ
フを言うんだー！」と一生懸命練習して
（寝言でもセリフを言っていました）本番
でも大きな声で話せていたのでよかった。 
 練習風景を話す姿、家での様子など、学校行事を楽しめていてとて

も安心した。練習は、待つことが本人にとってとても体力がいるこ
とだったようで、運動会練習より疲れている様子だった。よい機会
が子どもの成長につながると改めて感じた。 

習字やリコーダーなどできるようになったことを取り入れており、
「自分たちでどのセリフにするか考えた」と言っており、与えられ
たことをするのではなく、自分たちでどうしていくかまで取り組ん
だことが素晴らしいと感じた。 
 

準備期間があまりなかったと思うが素晴らしかった。背
景や小物までがんばって準備したんだと感心した。自分
の子ももちろんだが、他の子どもたちの成長にもびっく
りして感慨深い気持ちになった。みんなで協力してがん
ばったんだろうと感じ、本当によいクラスだなと思っ
た。一つ一つ行事が終わっていきさみしさが残りもう少
しこのメンバーで楽しく過ごしてほしいと思った。 

６年生の劇、とても感動だった。白竜の絵や動かし方、声も素
晴らしかった。ご指導ありがとうございます。 

予行練習で他の学年を見てとてもうれしそう
に感想を教えてくれた。「コロナのせいで」と
いうのではなく、「コロナだったけれど限られ
た中で何ができた！やれた！」という前向きな
気持ちをもっていることにうれしく思った。 

もともと人前で話すのは苦手な方ではなかったので元気に笑っ
て演技をしている姿にほっとした。「上手くできたよ。」とうれ
しそうに帰ってきてくれてうれしかった。 
 
 

最後の終わりのことばもみんな大きな声ではきはきし
ていて全員一緒にそろっていて凜々しく成長を感じた。
頼りなく感じていたが最上級生らしくなったとうれし
く思う。 

小学校生活最後の学習発表会。衣装を伯ばあちゃんが着
ていたのを着れてサイズもぴったりだった。 
 
６年生の劇、大変素晴らしかったです。小さい学年も素
晴らしかったです。他の学年の方にも見ていただきたい
と思いました。 


